

Saavedra, Jesús, “Aún hay tiempo para el proyecto, dicen De la Rosa y Carlos Reyes”, *El sur de Acapulco*, Guerrero, 15 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23260

El presidente del Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del PRD, Sebastián de la Rosa Peláez, y el coordinador de los diputados locales de ese partido, Carlos Reyes Torres, afirmaron que aún hay tiempo para que el proyecto hidroeléctrico de La Parota se pueda concretar, e indicaron que hacen falta “operadores políticos más eficientes para convencer a los opositores”.

De la Rosa criticó que el gobierno de Zeferino Torreblanca y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), hayan “dejado crecer tanto este conflicto, hubo mala operación política y hago un llamado enérgico al gobierno del estado y a la CFE para que cambien de operadores políticos en La Parota”.

Férreo defensor del proyecto de presa hidroeléctrica, el dirigente estatal del PRD sostuvo que éste “no puede irse así como así de Guerrero”, porque pese a las inevitables afectaciones “trae más beneficios”.

Del acuerdo de la asamblea el domingo en Cacahuatpec en contra de la presa dijo que la misma se convocó para que la CFE informara “y no para otra situación; habrá autoridades que decidan qué procede en ese caso, los políticos no tenemos que decir nada”.

El dirigente estatal del PRD adelantó que el CEE tomará una postura definitiva cuando se regrese del Congreso Nacional.

Por su parte, Carlos Reyes dijo que a pesar de que es un asunto “muy complicado” el proyecto “va a avanzar” porque la presa es un proyecto “que se necesita en el estado, es una inversión importante, y si bien es cierto que traerá algunas consecuencias, en lo particular creo que traerá beneficios a la región y al municipio”, aseveró.